

El deporte de la 'U' trabaja a toda máquina

En 3 grandes campeonatos nacionales e internacionales competirá el deporte de la Universidad Autónoma del Caribe en el último trimestre del año.

El primero está reservado para funcionarios veteranos, quienes irán a Florencia, Caquetá, para tomar parte en el Torneo Nacional de Fútbol, del 30 de octubre al 4 de noviembre.

¡En el Mundial de Uruguay!

La gran noticia deportiva para los estudiantes de Uniautónoma es la confirmación de la



La selección de fútbol de Uniautónoma tendrá en la final nacional de los Juegos Universitarios de Ascun Deportes, en Bogotá, la oportunidad de prepararse para el Mundial de Uruguay. El karate de la 'U' también va en busca de títulos nacionales.

participación de su selección de fútbol en el Campeonato Mundial Universitario que se llevará a cabo en Montevideo, Uruguay, del 24 de noviembre al 8 de diciembre. El elenco au-

torrojo es dirigido por José Luis 'Cheché' Hernández.

Estudiantes, en final nacional

Con 62 estudiantes y 11 en-

trenadores, la Universidad Autónoma del Caribe disputará los títulos en 8 disciplinas deportivas en la final de los Juegos Universitarios Nacionales organizados por Ascun Deportes. La

'U' participará en tenis de campo, fútbol, karate, taekwondo, ajedrez, atletismo, natación y levantamiento de pesas. La final será en Bogotá entre el 1° y 12 de noviembre.



Luciano Polo, de 4 años, trabaja desde hace 2 meses en el Programa Universitario de Béisbol de Uniautónoma, el cual sigue creciendo. Con niños del Jardín Infantil Mi Pequeña Uniautónoma, se inició el trabajo de aprendizaje en la categoría chupitos. Los menores asisten a clases en la jaula de bateo, ubicada en la sede de deportes, y a las jornadas de prácticas en el estadio 'Édgar Rentería' del Polideportivo de la 'U'.



Divisiones menores de Uniautónoma FC, protagonistas nacionales

Como el equipo profesional que compete en el Torneo Postobón, las divisiones menores de Uniautónoma Fútbol Club también realizan destacadas actuaciones en los competencias nacionales de las categorías sub-18 y sub-20.

En el Campeonato Postobón sub-20, el conjunto universitario se clasificó a la fase de

cuartos de final, luego de dejar en el camino a Llaneros de Villavicencio, mientras que en la Copa Claro, competencia para jugadores menores de 18 años, Uniautónoma representa al Atlántico en la final que se disputa en Medellín. Allí enfrenta a Boyacá, Cesar, Guainía, Santander y Sucre. El ganador de la final nacional defenderá en México D.F. los colores de nuestro país.



¡Ahora sí, desde el Polideportivo de la 'U', rumbo a Brasil 2014!

Después de estar ausentes de 3 mundiales, la Selección Colombia de mayores retomó su protagonismo en el fútbol internacional con su clasificación al Mundial de Fútbol de Brasil 2014.

Y fue nuevamente Barranquilla la sede del combinado nacional, y el Polideportivo de la Universidad Autónoma del Caribe

la casa en donde se preparó para regresarle la alegría futbolística al país. Este viernes, ante Chile, Colombia jugará su último partido como local de las eliminatorias mundialistas y, cómo no, el epicentro de su trabajo es el Polideportivo de la 'U', desde donde saldrán directo a la disputa del Mundial Brasil 2014. ¡Ahora sí!



La cancha principal del Polideportivo ha sido cuidada minuciosamente para recibir a la Selección Colombia. Está convertida en un hermoso tapete verde, lista para sus entrenamientos.